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谢娜何以自信

博主：莲开正红

9090 博主：魏武挥

博主：廖小利

近日，刘烨在真人秀里谈及昔
日女友因走红而提出分手，让前女
友谢娜躺枪。护妻心切的张杰意
味深长地回应：“我觉得两个人相
爱，眼里是没有什么红不红的。”
谢娜随后也说：“杰哥站上了世界
级的舞台都没有和我说分手，我很
庆幸。”

众所周知，刘烨和谢娜曾经是
一对恋人，他们在一起整整6年，后
来，随着事业的发展，刘烨一直忙着
拍戏，谢娜则在主持方面有很大发
展，环境在变，他们也在变，由于聚
少离多，感情慢慢变淡，两个人最终
分手。

后来，刘烨结婚了，法国女人很
漂亮；谢娜也出嫁了，张杰是传统的
成都男人。现在他们各自过着幸福
的生活。

仔细想来，谢娜那句话很高明
也很有意思，表面上是在赞美老公
不但事业成功，而且对爱情忠诚。
其实，言语间谢娜满是自信，也就是
说谢娜坚信张杰不会甩她，现在不
会，将来也不会。谢娜说这话是有
一定底气的。

我们都知道，张杰的歌唱事业
一开始并不顺，在东方卫视《我型
我秀》中夺得冠军并没有让他大红
大紫，倒是借助谢娜的引荐和支
持，在湖南卫视的《快乐男声》舞台
上“复活”，虽然只拿了第四名，但
赛后的发展很好，谢娜的支持功不
可没。

而今，张杰在歌坛的地位日益
高涨，同样离不开谢娜的支持与帮
助。张杰只是娱乐圈的新人，他的
人脉远比不上谢娜，因此大树底下
好乘凉。看看与张杰同时出道的
那些“快乐男声”，即使是前三名也
没有张杰混得好。

如果某一天，张杰真要离开
谢娜，他的歌唱事业肯定会大打
折扣。不管张杰的歌唱事业如
何成功，也不管谢娜的主持事业

何等辉煌，只要他们在浮躁
的娱乐圈，始终珍惜和包
容对方，就一定能够白
头偕老。
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后当道？

鸭子的时装秀

八卦汇@

这是来自澳大利亚悉尼的一场特别的时
装秀，时装秀的主角是一群可爱的鸭子。鸭子
们穿上当地设计师设计的优雅服饰，在草地上
自由地行走，宛如贵妇，高雅美丽。据说，“鸭
子时装秀”在澳大利亚已经连续举办了30多
年。从来没想过，鸭子竟然是如此美丽的生
物，并且竟然是天生的衣架子。
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最近，关于90后的话题越来越
多，像我这种混迹互联网的，看到
的就是90后互联网创业。

80后和90后的确是不太一样
的两代人。4年前，我曾经写过《80
后：艰难的一代》一文，当时那篇文
章传播蛮广的。80后所处的家庭
环境、社会环境与90后截然不同。

90后没有 80 后创业那么艰
难，90 后创业有财富诉求的原
因，也有对生活某些细节不满的
原因。90后更愿意张扬自己的个
性——这一点，我一直对90后赞
赏有加，我认为只有个人主义当
道，一个国家和民族才有希望。

现在，有些媒体造出来幻象：
90后成主流了。这个幻象是怎么
来的呢？

90后刚刚出道创业，还不是什

么大佬，媒体要采访，他们很乐意
配合。现在媒体人懒，几个月追踪
做一篇报道的事儿，越来越懒得做
了，90后容易搞定啊！还有一大
类所谓自媒体人，本来就不是搞新
闻报道的主儿，基本上不懂怎么约
访怎么反复核实，抓到篮里就是
菜。于是，90后就成了铺天盖地的
议题。

其实这个世界是：90后在前台
唱戏，后头是一帮70后60后给钱
搭台。什么世界是90后的，马化腾
和张小龙是几几后啊？90后创业
还不是要靠微信。马云是几几后
啊？90后卖点儿东西还不得看淘
宝的脸色。李彦宏是几几后啊？
90后想弄点流量，敢得罪百度吗？

这个世界压根儿不是 90 后
的。这个道理就像在这个消费社

会，世界不是消费者的一样，虽然
看上去消费者是客户，是“上帝”。
但你要真认为消费社会是消费者
的，你是书读得太多了呢？还是读
得太少了？

有两点请90后认清：
其一，前辈走过的路，你们都

要走一遍。跨越式发展早就被证
明是左倾冒进，是要出大祸的。商
业社会最根本的规律没有因为互
联网而改变。

其二，世界将来必然是你们的，
这话是废话，完全不用沾沾自喜。
人总是要死的，就像在未来，必然有
一帮00后跳出来和你们说“世界必
然是我们的”一样。有啥意义呢？

当下，这个世界，是60后70后
驱动的，别不服，适当的服输是快
乐的源泉。

20世纪初，爱因斯坦受德国
纳粹迫害而流亡美国。不久，他
应邀到新泽西州的普林斯顿大学
任教。他进入学校专门为他准备
的办公室，工作人员问他需要一
些什么用具。

爱因斯坦环顾左右，说：“一
张桌子、一把椅子、一些纸张和铅

笔就足够了。对了，必须要一个
废纸篓子，最好大一些。”

“为什么要大的？”工作人员
很好奇。

爱因斯坦微笑着回答：“能让
我把所有的错误都扔进去。”

爱因斯坦被誉为“天才”，现
代物理学的开创者、集大成者

和奠基人。任何时候，他都不
忘所有的科学都是错误先于真
理而生，一个人在科学探索的
道路上，走过弯路，犯过错误，
并不是坏事，更不是什么耻辱，
要在实践中勇于承认和改正错
误，才能有所进步，有所创造，
有所超越。


